



## Startgeld der Oldtimer-Rallye gespendet

Gießen (pm). Fast 100 Fahrzeuge waren bei der Oldtimer-Rallye »Volksbank Mittelhessen Classics« im Mai dieses Jahres an den Start gegangen, die von Gießen über Grünberg, Marburg, Frankenberg nach Dagobertshausen führte. Zur Teilnahme eingeladen waren ausgewählte Kunden der Volksbank sowie der Sponsoren Neils & Kraft und Bosch Car Service Fetzer. Nun wurden die Startgelder in Höhe von insgesamt 5000 Euro hälftig an zwei gemeinnützige Einrichtungen in der Region übergeben. Den symbolischen Spendenscheck erhielten Kevin Leinbach (2. v. l.), Koordinator des ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Gießen, sowie Fabienne Schneider (3. v. r.) und Maurice Klas (3. v. l.) vom Bad Nauheimer

Variété Voilà. Bankdirektor Andreas Lenzer (r.) sowie die Geschäftsführern Michael Kraft (Neils & Kraft, l.) und Uwe Fetzer (Bosch Car Service Fetzer, 2. v. r.) übergaben das Geld. Der Kinder- und Jugendhospizdienst Gießen wurde vor zehn Jahren gegründet und begleitet Familien mit Kindern, die unter lebensverkürzenden Krankheiten leiden. Das Variété Voilà ist ein Sportverein, der sich aus einer Schüler-AG der Waldorfschule Bad Nauheim gegründet hat, um Artistik, Jonglage, Zirkuskunststücke und Tanz zu erlernen. Lohn für die regelmäßigen Trainingseinheiten ist die große Variété-Aufführung am Ende jedes Schuljahres, bei der die über 80 Akteure das Publikum mit ihren Kunststücken begeistern. (Foto: pm)